



Une visite sensible sous le signe de l'art, du paysage, de l'architecture et de la photographie contemporaine

publié le 02/10/2019

Un préambule au projet "Itinérance photographique", un cours en dehors des murs de la classe

Descriptif :

Le 26 septembre 2019 , les élèves de 3ème B ont quitté la salle d'arts plastiques d'un pas alerte ...pour se rendre à l'abbaye de Valence.

Le 26 septembre, les élèves de la classe de 3ème B se sont rendus à l'abbaye de Valence pour visiter une exposition d'art contemporain, la cuvée des arts 2019 et la presse quotidienne régionale en parle :

<https://www.lanouvellerepublique.fr/vienne/commune/valence-en-poitou/une-annee-artistique-pour-une-classe-de-3e> 



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.